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平成３０年度 第３回 教育研究評議会 議事要録 

 

日 時 平成３０年６月８日（金）１４：４０～１５：２０  

場 所 事務局１号館２階会議室   

構成員 学長，総括理事・副学長，理事・副学長(教育担当)，理事・副学長（研究担当）， 
理事・副学長(財務担当)・事務局長，山田，岩附，和田，横田，三原，中井，小林，後藤，

山室，梶原，中村（聡），井村，関口，桑田，屋井，植松，岡田，波多野，熊井，西畑，

近藤，安田，山崎，細野，竹下，亀井の各評議員 
（構成員以外）榎並監事，三矢監事，センター長等会議主査，附属科学技術高等学校長 
 

資 料 

１．平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案） 

２．東京工業大学基金奨学金規程等の一部改正及び関連要項の新規制定について 

３．東京工業大学における外国人研究者居住施設に関する規則の一部改正について 

４－１．共同研究講座設置期間更新申請書（(株)東芝） 

４－２．共同研究講座期間延長申込書（(株)東芝） 

５．平成３０年度博士後期課程学生の充足率について 

６．東京工業大学リーダーシップ教育院説明会ポスター 

７．学勢調査2018の実施について 

８．「高校生・受験生のためのオープンキャンパス2018」の開催について 

９．大学院修士課程入試（平成２９年８月実施）における出題ミスについて 

１０．学長による「指定国立大学法人構想に関する説明」及び「部局等との意見交換」日程（改

訂版） 

１１．第６回蔵前立志セミナーについて 

１２．平成３０年度役員会等会議開催日程（６月以降）【平成３０年５月変更版】 

 

○ 平成３０年度第２回教育研究評議会の議事要録（案）の承認 

 
〇 審議事項 

１．平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書について   

佐藤理事・副学長から，資料１に基づき，６月末に国立大学法人評価委員会に提出する平成

２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書について説明があり，審議の結果，これを了承

した。 

また，今後，軽微な修正等が生じた場合は学長に一任願いたい旨の提案があり，これを承認 

した。 

 

２．東京工業大学基金奨学金規程等の一部改正及び関連要項の新規制定について 

水本理事・副学長から，資料２に基づき，東京工業大学基金奨学金において，新たに学生の

海外留学支援を目的とした基金奨学金が創設されたことに伴い，関係規程等の所要の改正及び

関連要項を新規制定することについて説明があり，審議の結果，これを了承した。 
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３．東京工業大学における外国人研究者居住施設に関する規則の一部改正について 

水本理事・副学長から，資料３に基づき，本学外国人研究者居住施設において，受入教員の

提出する保証書を廃止するため，本規則において所要の改正を行うことについて説明があり，

審議の結果，これを了承した。 

 

４．共同研究講座の設置期間の更新について 

渡辺理事・副学長から，資料４－１及び資料４－２に基づき，共同研究講座に関する規則に

基づく，共同研究講座の設置期間の更新について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

  

○ 報告事項 

１．平成３０年度博士後期課程学生の充足率について                    

水本理事・副学長から，資料５に基づき，５月１日現在における，博士後期課程学生の充足

率の状況について報告があった。 
 

２．東京工業大学リーダーシップ教育院の説明会案内について 

水本理事・副学長から，資料６に基づき，リーダーシップ教育院の平成３０年度９月期説明

会を開催することについて報告があった。 
 
３．学勢調査2018の実施について 

水本理事・副学長から，資料７に基づき，学勢調査2018を６月１１日（月）から７月１１日

（水）まで実施する旨の報告があった。 
 

４．「高校生・受験生のためのオープンキャンパス2018」の開催について 
水本理事・副学長から，資料８に基づき，８月１０日（金）にオープンキャンパスを開催す

ることについて報告するとともに関係部署へ協力を依頼する旨の説明があった。 
 

５．大学院修士課程入試（平成２９年８月実施）における出題ミスについて 
水本理事・副学長から，資料９に基づき，大学院修士課程入試（平成２９年８月実施）にお

ける出題ミスについて報告があった。 
 

６．学長による「指定国立大学法人構想に関する説明」及び「部局等との意見交換」について 
学長から，資料１０に基づき，４月から部局訪問と全学説明会を行っていること，及び外国

人教職員向けの全学説明会を７月３日（火）に開催予定であることについて報告があった。 
 

○ 教育研究に関する諸問題について 

和田評議員から，卓越大学院プログラムへの申請について発言があった。 

 

三原評議員から，部局における研究実績情報のとりまとめ方法の検討について発言があった。 

 

近藤評議員から，女子学生増加に向けて女性教職員を増やすことの重要性及び，女性全体にお

ける割合の目標値設定の検討の必要性について発言があった。 
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○ その他 

１．第６回蔵前立志セミナーについて  

佐藤理事・副学長から，資料１１に基づき，７月１０日（火）に開催される本セミナーにつ

いて案内があった。 
 

２．平成３０年度役員会等会議開催日程の変更について  

学長から，資料１２に基づき，６月以降の平成３０年度役員会等会議開催日程の変更につい

て報告があった。 

 

３．次回開催について 

学長から，次回は，平成３０年７月６日（金）１５：３０から，すずかけ台地区Ｊ２棟１９

階大会議室で開催する旨の案内があった。 

 

 

 以   上 
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